

Arequipa, 11 de septiembre

Para: Miguel Grau Seminario

Gran héroe del Perú

Estimado Caballero de los mares:

Desde su primer día en este mundo, hasta el día que partió, usted ha sido un verdadero héroe. Todos ahora creen que los héroes deberían tener superpoderes y usar disfraz, pero yo creo que los verdaderos héroes, son gente como tú, gente que se sacrificaría por su patria, gente, que aunque alguien les caiga mal, los salvaría sin pensarlo dos veces.

Cuando te fuiste en tu bote y nunca regresaste, todos nos pusimos muy tristes, al saber que alguien con un gran corazón se había ido para siempre, combatiste hasta el final para proteger a tu país, y diste tu vida por ello, ahora, navegas por las nubes con tranquilidad, cuidándonos a todos nosotros desde muy arriba.

Y antes de despedirme, quisiera decirle: gracias, gracias por protegernos, gracias por salvar a todos sin importar quien sea, gracias, por ser una persona tan buena, nunca lo olvidaremos.

Andrea

Andrea Fernanda Quiñones Del Aguila

Estudiante en Antoine de Saint Exupery